



みどりの里

宇奈月小学校だより
第8号
令和元年11月5日

目指す子供像 うんとかんがえる子 なかよくする子 つよいからだの子 きれいなこころの子

黒部市立宇奈月小学校 〒938-0862 黒部市宇奈月町浦山205番地1
TEL(0765)65-2288 FAX(0765)65-2800

U R L <http://www.tym.ed.jp/sc13/>
E-mail unazuki-es@tym.ed.jp-

「ONE TEAM」の精神

校長 四杉 昭康

9月20日に開幕したラグビーワールドカップ2019では、「ブレーブ・プロッサムズ」（勇敢な桜の戦士たち）こと日本男子ラグビーチームが予選リーグ「プールA」で4連勝を飾り、決勝トーナメントに進む快進撃に、日本中が沸きました。残念ながら、決勝トーナメントでは日本は南アフリカに負けてしました。しかし、私のような「にわかラグビーファン」にとっても、この1か月ほどの大会期間中、テレビにかじりついて応援し、実際に楽しい一時を過ごすことができました。その中で、日本代表チームのジェイミー・ジョセフHC（ヘッドコーチ）が常々選手に伝えていた「ONE TEAM」という合い言葉が、マスコミでもよく取り上げられました。その言葉には、「信頼」や「結束」、「絆」、「一体感」等の集団づくりに欠かせない意味合いが込められていると思いました。

先日、第14回黒部市小学校音楽会が開催され、市内の全5・6年生が参加しました。各校の発表は、まさに「ONE TEAM」として取り組んできた成果を披露する場でした。本校も合奏曲「恋のマイアヒ」を発表しましたが、マリンバをはじめとする各楽器の豊かな音色がコラーレのカーターホール中に響き渡り、観客の心に残る素晴らしい演奏になったものと自負しています。また、子供たちの表情からは、担任等の指導の下で、心地よい緊張感を保ちながら演奏する楽しさと喜びを味わっているように感じました。どのパートも大切な役割を担っており、それぞれの楽器の音が重なり合い、一体となって曲全体が調和し豊かな音楽を創り上げていく、こうした学びを体験する場であったと思います。「ONE TEAM」の精神に繋がる今回の市小学校音楽会の成功を子供たちと共に喜び合いたいと感じました。



市小学校音楽会での発表

2学期も、いよいよ折り返しを迎えました。本校でも、「チーム宇奈月」を合い言葉に、教職員が一体となって本校が掲げる教育の実現を目指して取り組んでいます。ラグビー日本代表の「ONE TEAM」の精神に学び、家庭や地域から信頼される学校づくり、学校・家庭・地域の総力「オール宇奈月」による教育の推進に尽力してまいりますので、引き続きご支援、ご協力を賜りますようお願いいたします。

本物の音楽に触れる秋……学校コンサート開催！

10月4日（金）、「AKASA（アカサ）クインテッド」をお招きして、学校コンサートを開催しました。フルート、オーボエ、クラリネット、ホルン、ファゴットの5種類の楽器の音色や特徴について学んだり、テレビ等で馴染み深い曲（全6曲）の演奏を鑑賞したりして、楽しい一時を過ごすことができました。本物の音楽に触れ、芸術の秋を楽しみました。



ファゴットは管を伸ばすと2m60cmに



木管五重奏の素晴らしい演奏

1年生に楽しんでもらいたい！……2年生活科「おもちゃランド」に招待

10月18日（金）、2年生が生活科の学習「おもちゃランド」に1年生を招待しました。この日に至るまで、2年生は「ぴょんぴょんうさぎ」や「さかなつり」、「まとあて」、「ヨットカー」等、楽しい手作りゲーム・おもちゃをたくさん用意して、1年生に楽しんでもらおうと準備を進めていました。招待された1年生は大喜びで、「すごく楽しい！めっちゃ楽しい！」と夢中になって楽しんでいました。2年生は、「1年生に喜んでもらえて大成功だった」「2年生の笑顔が見られてうれしかった」と、とても満足そうな様子でした。1年生も「今度はぼくたちが2年生を招待したい」「2年生になったら、同じように1年生を招待したい」と、張り切っていました。招待する側も招待される側も大切な時間となりました。



ヨットカーはうちわで風を送って…



こうするとよく転がるよ



どこまで高く上がるかな



まとをよくねらってね



ゴムの力で飛び上がるんだね



来てくれてありがとう

自分の記録にチャレンジした校内持久走記録会

10月24日（木）～30日（水）の期間に、低学年（600m）・中学年（800m）・高学年（1000m）ごとに持久走記録会を実施しました。持久力を高めるために、普段のチャレンジタイムや体育の学習で、自分なりにペースを考え、長い距離を無理なく走ることは大切なことです。一人一人が1週（200m）のペースを設定して、目標タイムを目指して取り組みました。多くの子供たちが、本番で自己ベストを出すことができました。



高学年



中学年



低学年

コラーレに響き渡る演奏に拍手！……第14回市小学校音楽会

10月25日（金）、市国際文化センターコラーレにて第14回市小学校音楽会が開催されました。今年は、宇奈月小学校の発表の年で、5・6年生が「恋のマイアヒ」の合奏をしました。運動会の鼓笛隊パレードでも演奏した馴染み深い曲で、音楽会用にアレンジした合奏曲を披露しました。

10月23日（水）には、本校体育館で全校児童や保護者にも事前リハーサルとして披露し、本番に備えました。当日は、発表校5校の最後を飾り、5・6年生85名がこれまでの練習の成果を発揮して、素晴らしい演奏を披露することができました。発表を終えた子供たちは、満足感と充実感を味わいました。

音楽会の様子は、11月8日（金）～14日（木）の期間、みらーれテレビ（番組：セレクト）で放映されます。



体育館での事前リハーサル



5・6年生85名の大演奏



あなたの姿勢は大丈夫？…学校保健委員会「すこやか集会」

10月30日（水）、じゅうべいカイロプラクティック院の木下耕三さんをお招きして、全校で姿勢と健康について学びました。保健委員会の子供たちの寸劇を用いた発表の後、木下さんから体のゆがみが健康に悪い影響を与えることや体のゆがみを改善する体操の実演等を通して、正しい姿勢を保つことの大切さを理解することができました。本校では、平成29年度から授業中に望ましい姿勢が身に付く取組を進めたり、体幹を鍛える運動を取り入れたりして、健康づくりを推進しています。家庭でもぜひ取り入れていただければ幸いです。



保健委員会による寸劇発表



正しい姿勢とは…



体のゆがみを改善する体操

その他の学校生活から



6年 総合 「デイサービス訪問」



こつこつノート（自主学習ノート）参観日



4年 社会 「新川リサイクルセンター見学」



5年 理科 黒部川の観察（現地学習）